

05/07/2009

La amazona madrileña Carolina Aresu es una de los cuatro miembros del equipo

España, ganadora por equipos en el Campeonato de Europa de Saltos de Jóvenes Jinetes

Los españoles se impusieron a los franceses en el desempate en la categoría de Jóvenes Jinetes en los Campeonatos de Europa celebrado en Hoofddorp, Holanda. La increíble actuación en la segunda manga del equipo español, integrado por **Pedro Mateos**, **Diana Piera**, **Carolina Aresu** y **Manuel Añón**, los llevó al desempate, donde se impusieron al equipo de Francia, mientras que los italianos obtuvieron el bronce.

El cero obtenido por la madrileña Carolina Aresu, montando a “King de B’Neville” consolidó la magnífica actuación del equipo y supuso la medalla de oro para España.

En la clasificación absoluta, Carolina Aresu ha terminado en sexta posición. En resumen, una magnífica actuación.

Nuestra más sincera felicitación.